

### <協会コメント>

まずは、コロナウイルス感染症で亡くなられた方々に深く哀悼の意を表するとともに、治療中の皆様の一日も早いご回復、そして一刻も早い事態の終息を願っております。

さて、3月24日夜に東京オリンピックが1年程度延期されることが正式に発表されました。史上初となるオリンピックの延期の英断を下されたIOC、組織委員会に対して敬意を表します。今後解決すべき課題が山積している中、早期に諸課題を解決し、日程を確定させる等、益々リーダーシップを発揮していただけるものと期待しています。

当協会としても解決すべき課題が山積しています。一つ一つ丁寧に解決し、来る東京オリンピックでは男女代表選手団がいかんなくパフォーマンスを発揮し、国民の皆さまに勇気と感動を与えられる試合をお見せできるよう引き続き努力して参ります。

引き続きご支援、ご声援の程お願い申し上げます。

公益財団法人日本ハンドボール協会  
会長 湧永 寛仁

### <代表監督コメント>

コロナウイルス感染症の拡大に伴い、東京オリンピックが1年程度延期になったことを率直に受け止め、次の一步を踏み出していきます。我々ができることは、オリンピックというアスリートにとって最高の舞台で最高のパフォーマンスをお見せすることであり、その実現に向けて日々努力していくことです。また、この1年で怪我が癒えて代表に名を連ねる選手が出てくる可能性もあります。

改めて一日一日を大切にして東京オリンピックの舞台で皆さんに夢と勇気と感動を与える試合をお見せすることをお約束します。

ハンドボール男子日本代表監督 ダグル・シグルドソン  
ハンドボール女子日本代表監督 ウルリック・キルケリー